



Junta Electoral Departamental de Guatemala verifica los 344 Centros de votación para la Segunda

Nissan presenta en Guatemala,

la película Gran Turismo: de jugador a corredor



Últimas noticias

La hipertensión arterial "una alerta para tener cuidado"



LAS NOTICIAS DE HOY



Presidenciable de la UNE en San Juan Sacatepéquez

Durante su gira de cierre de campaña, la presidenciable de la Unidad Nacional de la Esperanza (UNE), visitó Cerro Alto en San Juan Sacatepéquez.

A una semana de la segunda vuelta electoral la candidata Sandra Torres garantizó a los guatemaltecos, el regreso de los programas sociales, inversión en infraestructura departamental y salud, entre otros.

Entre los compromisos de Torres en San Juan Sacatepéquez afirmó:

"el Bono Seguro y el apoyo al adulto mayor de Q700, la Bolsa Solidaria y vivienda digna llegará directamente a los más necesitados de forma mensual". La presidenciable también ofreció: "la bolsa agrícola llegará a todos los agricultores, con 6 sacos de fertilizantes al año, herramientas de labranza, bombas de fumigar e insecticidas. año y otros insumos", entre otros temas también se refirió a que "disminuirá el precio de la energía eléctrica y el de la canasta básica".



La candidata presidencial, se declaró como católica cristiana y creyente de Dios.

Torres, se refirió a la constitución de la familia entre un hombre y una mujer; quien también manifestó que ella "en su gobierno no permitirá la ideología de género".



La presidenciable compartió con los sanjuaneros de Cerro Alto y al concluir, Sandra Torres recordó que el 20 de agosto, el voto consciente e inteligente consolidará el triunfo de la UNE, con ella en la presidencia.

El balotaje está programado para el próximo domingo 20 de agosto.

Embajador de Taiwán visita Segeplan en el marco de la Feria de Becas



Durante una reunión de trabajo, Luz Keila Vilchez, secretaria general de Planificación y Programación de la Presidencia Li-jey Tsao, excelentísimo embajador de República de China (Taiwán), tuvieron la oportunidad de conversar respecto de la cooperación entre ambos países, así como del importante apoyo que el país asiático ofrece en materia educativa al Gobierno de Guatemala por medio del otorgamiento de becas.

Asimismo, abordaron el Centro de Atención para Mujeres Víctimas de Violencia Intrafamiliar para la Ciudad de la No Violencia contra la Mujer (CAMVI), una iniciativa que promueve el Organismo Ejecutivo.

También se discutió sobre cómo Guatemala ha implementado una estrategia para traer inversiones, a través del nearshoring y el fortalecimiento de las cadenas de valor.

Por último, se dialogó sobre una donación de la República de China (Taiwán), por 2,000 toneladas de arroz, con lo que se fortalecerá la seguridad alimentaria en el territorio nacional.

El encuentro, en el que también participaron autoridades Secretaría de Planificación Programación de la Presidencia (SEGEPLAN) y de la misión diplomática instalada en el país, se llevó a cabo en las instalaciones de la secretaría, en donde el diplomático tuvo la oportunidad de conocer instalaciones recién remodeladas de atención a becarios.

Ricardo Montaner en Guatemala



Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023 Entradas en www.todoticket.com

LAS NOTICIAS DE HOY



Nissan lleva la emoción del automovilismo a Guatemala con la película Gran Turismo: de jugador a corredor

Nissan, marca distribuida por Excel en Guatemala, anunció su importante colaboración en un impactante largometraje dirigido a los amantes de la velocidad y la adrenalina, se trata de la película: "Gran Turismo: de jugador a corredor"

La marca invita a los guatemaltecos a ajustarse el cinturón y encender los motores hacia el estreno de una de las grandes producciones de esta temporada, con la innovadora GT Academy presentada por Sony Pictures.

Como parte de la constante innovación de Nissan en el mundo del automovilismo, en 2008 la compañía presentó "de jugador a corredor", una visionaria acción que transformó a los mejores jugadores de Gran Turismo en pilotos profesionales de carreras. Esta asociación retó la idea tradicional de qué se necesita para ser un exponente del deporte motor y abrió las puertas a aspirantes de todo el mundo.

"Nuestra pasión por llevar la emoción del automovilismo a Guatemala y presentar esta película es un reflejo del compromiso de Excel como distribuidor exclusivo de Nissan en el país. Estamos entusiasmados de ser parte de este hito en la cultura automovilística guatemalteca y extendemos una cálida invitación a todos los aficionados al cine y a la velocidad para que se unan a nosotros y vivan la experiencia de "Gran Turismo: de jugador a corredor" dijo, Everst Figueroa, Gerente de País Excel Guatemala.



Los espectadores de "Gran Turismo: de jugador a corredor" se adentrarán en los 87 años de sólida herencia de carreras de Nissan, en donde conocerán la historia de la creación de GT Academy, de la mano de figuras como Takao Katagiri, CEO de Nissan Motorsports y Gareth Evans, Marketing Manager de Nissan Motorsports. Además, serán testigos del futuro de las carreras, que hoy se hace realidad, con Tommaso Volpe, director general del equipo de Fórmula E.

Nissan continúa redefiniendo el automovilismo, mundo del impulsando a las generaciones actuales y futuras, con un enfoque nuevo y desafiante en la electrificación. De ahí, la exitosa participación de la marca en Fórmula E, la categoría 100% eléctrica y con la que se refuerza el compromiso por promover la electromovilidad, llevando máximo nivel de competencia la innovación, investigación desarrollo de sus motores, cumpliendo con la misión de lograr un mundo más sostenible, mejorando la vida de las personas.

Lunes, 14 de agosto de 2023

LAS NOTICIAS DE HOY

Número 1569



Destaca la participación de Llamasa en el Congreso Azucarero 2023

Llamasa, líder en la provisión de insumos industriales para diversos sectores, se enorgullece de haber participado en el XXI Congreso ATACA y XV Congreso ATAGUA, el evento más importante de la industria azucarera en Guatemala. Durante el congreso, la empresa reafirmó su compromiso con el gremio azucarero y fortaleció lazos

comerciales y económicos.

A lo largo del congreso, Llamasa contribuyó significativamente al gremio azucarero. La empresa resaltó su nueva banda transportadora, marca FERBOR de la empresa ESBELT en España, que se ha convertido en un elemento esencial para el manejo eficiente del azúcar en la región. Además, los ingenieros y ejecutivos de la empresa acompañaron a los ingenios en giras para brindar asesoramiento y soporte técnico, reafirmando el compromiso de Llamasa con sus clientes.

Según la Organización de Naciones Unidas (ONU), la mitad de las personas en el mundo tiene 30 años o menos y se espera que representen el 57 por ciento de la población para finales del 2030. En Guatemala ya representan más del 53 por ciento de sus habitantes.

El ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), se une a ese festejo internacional, al tiempo de exhortar a ese grupo etario, para que se involucre y asuma su compromiso tanto en lo local como en lo nacional para enriquecer los procesos en las diferentes instituciones públicas y privadas del país.



A lo largo del congreso, Llamasa contribuyó significativamente al gremio azucarero. La empresa resaltó su nueva banda transportadora, marca FERBOR de la empresa ESBELT en España, que se ha convertido en un elemento esencial para el manejo eficiente del azúcar en la región. Además, los ingenieros y ejecutivos de la empresa acompañaron a los ingenios en giras para brindar asesoramiento y soporte técnico, reafirmando el compromiso de Llamasa con sus clientes.

Entre los insumos industriales que ofrece Llamasa y que benefician directamente al gremio azucarero en Guatemala, se destacan las bandas transportadoras, accesorios como limpiadores y rodos, mangueras hidráulicas, acoples, accesorios, entre otros. La empresa también proporciona análisis de filtración para equipos hidráulicos, filtros, fajas industriales de alto rendimiento, herramientas y capacitación para la reparación de llantas, así como hidro lavadoras de tipo industrial y unidades hidráulicas.

"Estamos muy entusiasmados con nuestra participación en el Congreso Azucarero 2023. Fue una gran oportunidad para fortalecer nuestra relación con los importantes Ingenios Azucareros de la región y presentarles nuestras soluciones en productos y servicios especializados para su industria", expresó Jessica Rivera, Gerente de Mercadeo de Llamasa.



Contáctenos: hp@liberalgt.com

LAS NOTICIAS DE HOY

Número 1569

El nuevo Porsche Cayenne Ilega a Guatemala



Grupo Los Tres, importador oficial exclusivo de Porsche en Guatemala, tiene el honor de presentar el nuevo Porsche Cayenne, completamente renovado con un diseño tecnológico en términos de dinamismo y confort, además de ofrecer un mayor equipamiento.



Al implementar esta importarte actualización se podrá notar mayor rendimiento en carreteras y terrenos rústicos.

Además, lo que realmente sobresale de esta cuarta generación del Cayenne es su nuevo tablero expreso mediante la filosofía denominada Porsche Driver Experience. Mostrando un diseño ampliamente renovado y una gama de motores con potencia que logra hasta los 659 CV (485 kW), que ofrece un motor V8 biturbo de cuatro litros del Turbo GT Coupé, el nuevo Cayenne resalta su condición para ser el modelo más deportivo de su segmento

"Estamos muy emocionados de recibir el nuevo Porsche Cayenne en Guatemala. Que viene con más tecnología y una actualización intensa, donde el conductor podrá disfrutar de mejoras en rendimiento, motorización, lujo y confort. Deseamos que nuestros clientes puedan conocer lo que ofrece este nuevo Cayenne, que se presentó en el momento oportuno, para que juntos podamos crear nuevas experiencias y emociones" menciona Miguel Castañeda, Gerente de marca Porsche en Grupo Los Tres.

Esta nueva variante, trae mayor elegancia y tecnología, sin perder la esencia que el Cayenne ofrece, debidamente reformulado para uso en una SUV de mayor tamaño.

Además, se puede elegir los modos de conducción: Normal, Offroad, Sport y Sport plus. Para la conectividad, la bahía de recarga se encuentra refrigerada para la optimización de carga por inducción; existen cuatro puertos de USB-C en la cabina y cuenta con la sincronización de teléfonos inteligentes que puede utilizarse por medio de un código QR que se despliega en la pantalla central del tablero.



Los modelos
Cayenne, suma
nueva tecnología
de iluminación, con
ópticas principales
HD-Matrix LED
ultramodernas. El

nuevo sistema de asistencia de alto nivel, como el asistente que evita colisiones por alcance, el asistente de giro y el seguimiento de carril activo, lo que proporciona más comodidad y seguridad. El factor diferenciador del Cayenne es la modulación de confort de conducción y dinámica de conducción, además del uso de tecnología en suspensión neumática aumenta notablemente la modulación.

La hipertensión arterial "una alerta para tener cuidado"

La hipertensión o presión arterial elevada se define como un incremento anormal de la presión en las arterias, es decir, que, al medir la presión de la sangre, su valor es de 140/90 mmHg o más. En esta medición, se consideran dos valores: el primero corresponde a la presión sistólica (momento en que el corazón se contrae o late); el segundo indica la presión diastólica, es decir, la presión ejercida sobre los vasos cuando el corazón se relaja entre un latido y otro.



Cuando la hipertensión arterial se vuelve permanente, uno de los principales peligros de no controlarla es que aumenta el riesgo de sufrir serios trastornos como lo pueden ser los accidentes cardiovasculares, aneurismas, insuficiencia cardiaca, ataques cardiacos o lesiones renales que pueden poner en riesgo la salud y la vida de la persona. Debido a esto, es importante establecer con el médico de cabecera si existe alguna causa desconocida que la provoque, como ansiedad, estrés o presión excesiva (hipertensión primaria o esencial) o una causa conocida, como un trastorno renal (hipertensión secundaria).

Según estadísticas del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), la hipertensión afecta a 4.5 millones de guatemaltecos. El 40% de la población con hipertensión no conoce acerca de su padecimiento y solo 20% reciben tratamiento con fármacos. En este sentido, el chequeo médico es una

de las mejores prácticas para la prevención y control de esta afección ya que por lo general, no causa síntomas durante muchos años hasta que se deteriora algún órgano vital, tales como cerebro, ojos, corazón y riñones, además de provocar distintas enfermedades cardiovasculares.

Hipertensión y enfermedad renal

El riesgo de padecer de hipertensión se incrementa en la población de edad avanzada, sedentaria, con sobrepeso u obesidad; que siguen dietas inadecuadas con alto consumo de sodio y pocos vegetales o que tienen alta ingesta de alcohol, y en ciertos casos puede desencadenarse por problemas genéticos. La mayoría de las personas hipertensas no tienen sintomatología específica, aunque la presión arterial muy alta puede causar dolor de cabeza, visión borrosa, dolor en el pecho y otros síntomas.

Tanto la hipertensión como la enfermedad renal están relacionadas entre sí. Entre el 5 y 10% de personas que padecen hipertensión es a causa de una enfermedad renal. Dichos trastornos incluyen estrechamiento de la arteria renal (estenosis), pielonefritis, enfermedad poliquística del riñón, inflamación y traumatismos del riñón, entre otros.

Los riñones son órganos que responden de manera directa a los cambios de la presión arterial, es decir que, si la presión arterial aumenta, los riñones incrementan también la eliminación de agua y sal. En consecuencia, el volumen sanguíneo disminuye y la presión arterial retorna a sus valores normales. De la misma manera, si la presión arterial disminuye, los riñones reducen la eliminación de estas sustancias y aumenta el volumen sanguíneo para que la presión arterial vuelva a sus valores normales.

Para determinar si hay daño renal, se pueden hacer exámenes de sangre y orina para establecer la presencia de células sanguíneas y albúmina – la proteína más abundante en sangre- en la orina, y se debe prestar atención a determinados síntomas que pueden indicar que hay lesión renal, como letargo, falta de apetito y cansancio.

La dieta DASH es baja en sal y alta en frutas, vegetales, granos integrales, lácteos bajos en grasas y proteínas magras. DASH corresponde a las siglas en inglés de Enfoques Alimentarios para Detener la Hipertensión (Dietary Approaches to Stop Hypertension). La dieta se creó originalmente para ayudar a reducir la presión arterial alta, pero también es una manera saludable de perder peso. No se trata solo de una dieta tradicional baja en sal, sino que enfatiza los alimentos ricos en calcio, potasio, magnesio y fibra que, al combinarse, ayudan a disminuir la presión arterial.

Asimismo, se sugiere llevar un estilo de vida más activo, con ejercicios que impactan positivamente en la calidad de vida del paciente: yoga, pilates, caminata y ciclismo.



SAT y COINCON reporta Q 31 millones por medidas y ajustes en aduanas

Las autoridades del Consejo Interinstitucional para la Prevención, Combate a la Defraudación Fiscal y al Contrabando Aduanero (COINCON) dieron a conocer que, al 31 de julio del 2023, se han incautado Q31 millones por medidas y ajustes en aduanas.

El COINCON y autoridades del Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria a través del Superintendente de la SAT Marco Livio Díaz, abordaron temas y resultados relacionados con el combate a la defraudación y contrabando Aduanero.



En este sentido, también se dio a conocer que se incautaron Q4 mil 011 millones 777.97 mil por mercancías, acciones de la Superintendencia de Administración Tributaria, avalada por el Directorio de la SAT, presidido por el ministro de Finanzas Públicas, Edwin Martínez Cameros.



Cabe resaltar que dentro de los principales resultados que se dieron a conocer se encuentran:

- Q4 millones valor en aduanas de mercancía decomisada
- Q31 millones por medidas y ajustes en aduanas
- 134 operativos en rutas
- 5 operativos e intervenciones en Aduanas
- 25 allanamientos
- 164 acciones
- 104 denuncias

Cierre de campaña departamental de Binomio Semilla en San Marcos



Durante el cierre de campaña departamental en San Marcos, el binomio del Movimiento Semilla visitó el Palacio Maya.

El presidenciable Bernardo Arévalo, junto a la Vicepresidenciable Karin Herrera fueron acompañados por los diputados y la diputada Duvalier Castañón, José Carlos Sanabria y Brenda Mejía.



La candidata a la vicepresidencia, Karin Herrera mencionó la importancia de contar con infraestructura vial para el desarrollo social y económico, así como, de la mejora del sistema de salubridad y educación.

Arévalo agradeció el apoyo de San Marcos, por ser uno de los primeros departamentos en dónde se vio el apoyo de las y los marquenses en el año 2019.

El binomio fue recibido con aplausos, música y alegría por parte de la población, de quienes recibieron regalos y con quienes compartieron fotografías.





Con el objetivo de contribuir a que el proceso electoral sea eficiente y ordenado, la Coordinación de Logística de la Junta Electoral Departamental de Guatemala (JEDG) está llevando a cabo evaluaciones exhaustivas de las condiciones de cada uno de los 344 centros de votación ubicados en los 16 municipios que conforman su demarcación territorial.



Estas evaluaciones tienen como propósito principal garantizar que los ciudadanos puedan ejercer su derecho al voto en las próximas elecciones, programadas para el 20 de agosto.

Previo a la primera vuelta electoral, la Coordinación de Logística de la JEDG llevó a cabo un detallado proceso de evaluación que abarcó un total de 505 centros de votación. De esta amplia revisión, el Departamento de Cartografía del Tribunal Supremo Electoral (TSE) seleccionó y confirmó 343 centros de votación para las Elecciones Generales del pasado 25 de junio. Sin embargo, durante los

preparativos para la segunda vuelta electoral, el Departamento de Cartografía tomó la decisión de incluir un centro de votación adicional en el municipio de Mixco. Con esta adición, el número total de centros de votación

bajo la responsabilidad de la JEDG ascendió a 344 para la segunda vuelta electoral.

La Coordinación de Logística está compuesta por 36 gestores y supervisores, quienes se encargan de verificar que cada uno de los centros de votación, ubicados en los 16 municipios bajo la demarcación territorial de la JEDG, estén debidamente equipados y en condiciones óptimas para recibir a los votantes el día de las elecciones. Para ello, han llevado a cabo visitas técnicas en cada uno de los centros de votación, con el objetivo de determinar si se requiere algún tipo de reparación o habilitación previa a la segunda vuelta electoral. Los criterios de evaluación son los siguientes: detección de posibles daños en el centro de votación, la disponibilidad de energía eléctrica, el suministro de agua potable, las instalaciones sanitarias, los espacios de estacionamiento, la facilidad de acceso para la población, entre otros.

Al finalizar estas evaluaciones, la Coordinación de Logística de la JEDG

proporciona a cada Junta Electoral Municipal (JEM) un reporte detallado que incluye las condiciones actuales y, de ser el caso, los requerimientos específicos para la mejora de cada centro de votación. De manera que cada JEM pueda planificar y realizar de manera efectiva las habilitaciones destinadas a asegurar el buen funcionamiento de las mesas de votación.

"Reafirmando nuestro compromiso con la facilitación y protección del voto de los guatemaltecos, nuestro equipo de logística sigue avanzando con los preparativos para la segunda vuelta electoral. A partir de la próxima semana, se iniciará la distribución del mobiliario electoral en los 344 centros de votación bajo nuestra responsabilidad", apuntó Álvaro Bravo, Presidente de la Junta Electoral Departamental de Guatemala.